
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventuno il giorno 19 del mese di luglio è stata regolarmente convocata, alle ore 12:15 in

prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare Permanente di

Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Proposte di modifica del Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale e delle

Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione

2  Programma triennale dei lavori pubblici 2021/2023 ed elenco annuale dei lavori anno 2021 -

Approvazione

3  Approvazione del orogetto di fattibilità tecnica ed economica per la realizzazione di un nolo

florovivaistico nella sede dell'ESA in C.da S. Andrea del Comune di Barcellona Pozzo di Gotto, ed

adozione della variante allo strumento urbanistico ai sensi dell'art. 19 del D.P.R. 8 giugno 2011 n.

Sono presenti:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Abbate Giuseppe

2. Benenati Gianfranco

3. Bongiovanni David

4. Calderone Tommaso A.

5. Marni Antonio Dario

6. Molino Cesare

7. Recupero Agostina

8. Scolaro Melangela

Presidente

Vicepresidente

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

Consigliere

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

12:30

ASSENTE

12:30

12:30

13:20

13:20

13:20

Presidente: Scolaro Melangela

Segretario: Marni Antonio Dario

Alle ore 12:30 il Presidente, rilevata la presenza del numero del legale la Commissione dichiara aperta la

seduta.

Si passa alla trattazione del terzo punto all'ordine del giorno.

Il Presidente Scolaro, ritenendo esaurita la discussione sul punto anche a seguito dell'audizione dell'lng.

Santoro, ritiene sia opportuno porre in votazione il provvedimento. Il provvedimento viene esitato con



parere positivo a seguito del voto unanime favorevole dei consiglieri presenti.

Si passa alla trattazione del secondo punto all'ordine del giorno.

Si esamina l'elenco annuale verificando le opere che sono considerate attuabili entro l'anno.

Tra le opere dell'elenco annuale si evidenzia il progetto dei Basiliani, inserito con priorità 3 nonostante si

sia partecipati ad un bando per acquisire fondi per la realizzazione. Si dovrà quindi verificare 11 motivo

delle diverse priorità per gli interventi dell'annuale.

Si riscontra altresì la presenza del progetto stralciato di riqualificazione della via Roma, anch'esso

potenzialmente finanziabile a seguito di partecipazione ad un bando ad hoc.

Il Consigliere Marni ritiene altresì di verificare 11 contenuto del progetto relativo alla riqualificazione del

litorale.

Alle ore 13:20 la seduta viene sciolta e aggiornata alla prossima utile.

Ilfeo/etario


